

“Des moyens d'ordre intérieur: créer chez les fidèles une mentalité eucharistique; qu'ils soient convaincus que la communion quotidienne est le *régime normal* du chrétien en état de grâce. La communion est l'*acte vital* de l'âme; une vie divine réclame une nourriture divine: que la chair du Sauveur devienne notre pain quotidien!

“Des moyens d'ordre extérieur: les triduum eucharistiques, les ligues de communicants plus aptes que tout autre moyen à triompher de l'inconstance et du respect humain, les deux grands obstacles à la pratique de la communion quotidienne; et encore la distribution des tracts, l'affiche, les congrès régionaux.

“Mais ce qu'il faut surtout, c'est amener *les enfants* à l'Eucharistie, et pour cela: 1° les admettre à la première communion par petits groupes; 2° empêcher que la communion privée ne devienne une sorte *d'institution nouvelle organisée et réglementée* comme l'était l'ancienne première communion, avec la seule différence de l'âge d'admission.

“Il y a lieu aussi à un apostolat auprès des prêtres qui n'ont pas suffisamment refait leur éducation eucharistique, pour leur faire comprendre l'importance de l'apostolat eucharistique qui doit pénétrer tous les autres et au besoin les suppléer.

Puis il émet les vœux suivants:

“1° Que tous les prêtres,

—“Confiants dans la bénédiction de l'obéissance,

—“Convaincus que toutes les œuvres doivent aboutir à mettre dans les âmes *la vie plus abondante* dont l'Eucharistie est la source,

—“Que c'est par ce moyen qu'ils se ménageront les succès merveilleux promis par le Sacré-Cœur de Jésus,

“S'adonnent avec un zèle croissant à l'apostolat de la communion fréquente et quotidienne;

“2° Qu'ils aient soin, par leur piété personnelle et par une étude approfondie des documents et des commentaires autorisés, de se faire une mentalité entièrement conforme aux décrets eucharistiques de Sa Sainteté Pie X;